

Neuer Jahrgang des M&M Ratings KV-Unternehmen: MORGEN & MORGEN attestiert Versicherern stabile Werte trotz schwieriger Zeiten

MORGEN & MORGEN hat erneut die Privaten Krankenversicherer durchleuchtet. Der sechste Jahrgang des M&M Ratings KV-Unternehmen zeigt, wer sich in einem schwierigen Umfeld behaupten kann. Vier Versicherer erhalten eine 5-Sterne-Bewertung, neun Versicherer eine 4-Sterne-Bewertung. Insgesamt wurden 31 Versicherer analysiert.

Im Rahmen der Fünfjahresbetrachtung des M&M Ratings KV-Unternehmen wurden jeweils zehn Bilanzkennzahlen der Privaten Krankenversicherer für die Jahre 2011 bis 2015 analysiert. Das Rating erlaubt somit Aussagen über die wichtigsten Aspekte der Versicherer: Kosten, Solidität und Wachstum.

Wie bereits in den letzten Jahren ist 2015 der Zuwachs verhalten. Während die Wachstumsrate in der Vollversicherung rückläufig ist, verbuchen die Ergänzungsversicherungen noch ein positives Wachstum. Der Bedarf an ergänzender Absicherung ist noch nicht gedeckt. Bei den Eigenmitteln sind die Versicherer gut ausgestattet. Bei der Eigenkapitalquote setzt sich der leicht steigende Trend fort. Die Rückstellung für Beitragsrückerstattung (RfB), die als Puffer zur Vermeidung von Beitragsanpassungen dient, ist zwar leicht geringer als im Vorjahr, aber noch immer auf einem hohen Niveau.

Pressekontakt:

Jennifer Ebing
Telefon: +49 (0) 6192 9962 - 30
Fax: +49 (0) 61 92 99 62 - 600
E-Mail: j.ebing@morgenundmorgen.de

Unternehmen

MORGEN & MORGEN GmbH
Wickerer Weg 13 - 15
65719 Hofheim am Taunus

Internet: www.morgenundmorgen.de

Über MORGEN & MORGEN GmbH

M&M gilt als das führende Analysehaus in der Versicherungsbranche. Mit der seit 2013 TÜV-zertifizierten Softwareprogrammwelt M&M Office hat MORGEN & MORGEN seine führende Rolle als Qualitätsanbieter von bedarfsgerechten Vergleichs- und Analyseprogrammen manifestiert. Neben der Untersuchung des Preis-Leistungsumfangs, werden auch Bedingungsdetails der Versicherungstarife analysiert und den Anwendern des Vergleichs- und Analyseprogramms zur Verfügung gestellt. Eine professionelle, spartenübergreifende Beratung wird so erst möglich.